

## COMPTE-RENDU Commission Menus – 18/12/2024

### 1) Validation des menus de la prochaine période

Les menus pour la prochaine période ont été approuvés.

### 2) Remontées des parents sur la période écoulée

Nous n'avons plus de référent au niveau des parents de l'école, c'est pourquoi nous n'avons pas de retour du côté des parents.

### 3) Organisation du service

Depuis la rentrée après les vacances de la Toussaint, nous sommes passés à deux services : un pour les maternelles et un pour les élémentaires. Le service des maternelles se déroule très bien.

Cependant, nous aurions besoin que les enfants soient prêts pour 12h, afin de partir de la cour à cette heure-là et non à 12h05 ou 12h10 comme c'est actuellement le cas. Cela nous fait prendre du retard et les enfants ont moins de temps pour manger.

Le service des élémentaires a été réorganisé avec un service à table plutôt qu'en self, afin de leur donner plus de temps pour manger. Nous aurions également besoin de discuter avec l'OGEC et l'école de la possibilité de faire sortir les élèves de classe à 12h15 et de les faire revenir à 13h45. Cela leur permettrait de ne pas se presser pour leur repas.

Ce point a été évoqué avec la directrice, l'OGEC et l'APEL lors de la réunion du 20 décembre 2024, mais cela semble compliqué à mettre en place.

Pour gagner encore du temps sur le service, à compter de la rentrée de janvier, les élèves du primaire devront empiler leurs assiettes, verres et couverts en bout de table et ne seront plus responsables du nettoyage des tables, afin d'être à l'heure à l'école.

### 4) Points sur le service

Depuis la rentrée scolaire, nous constatons toujours une dégradation du comportement des élèves du primaire. Nous avons rencontré certains enfants et leurs parents, et nous avons pris des mesures d'exclusion. Cependant, pour le moment, cela n'a pas eu l'impact escompté.

Malgré les courriers adressés aux parents, rien ne change. C'est pourquoi, lors du conseil municipal du 16 décembre, il a été décidé de demander aux parents de venir assurer la surveillance à la cantine pendant les 15 premiers jours de janvier. L'objectif n'étant pas de fermer le service, mais que les parents prennent conscience de la situation par eux-mêmes.

Nous avons rencontré l'APEL, l'OGEC et des parents d'élèves le 20 décembre 2024. Les conditions de notre demande étant remplies, le service de restauration scolaire restera ouvert pour les élèves du primaire.

## 5) Point sur le personnel

Victor, le chef gérant pour Restoria, démissionne le 3 janvier 2025. Il sera remplacé tout au long du mois de janvier par Xavier, un cuisinier intérimaire, en attendant que son remplaçant soit recruté.

N'ayant plus de personnel communal sur le service, nous avons demandé à Restoria de mettre en place un avenant à notre marché à partir du 1er février 2024. La municipalité souhaite laisser à Restoria l'organisation et la gestion du service. Restoria doit vérifier si cela est possible pour le 1er février ; sinon, l'avenant sera mis en place au plus tard le 1er septembre 2024.

De notre côté, une fois que tous les dossiers administratifs seront réglés et que le conseil municipal aura voté, nous mettrons en place un recrutement pour une personne qui exercera l'autorité, fera la surveillance, le pointage et gèrera les enfants pendant le temps de la restauration.

Maëva, qui exerce déjà ce rôle sur la cour de récréation, s'occupera uniquement des maternelles, tant sur la cour que lors du service. La nouvelle personne prendra en charge les élèves du primaire. Cela permettra d'avoir un seul référent par groupe, ce qui, nous l'espérons, donnera plus de repères aux enfants.

## 6) Infos diverses

Restoria mettra en place une réunion avec son personnel, les bénévoles, la mairie et l'OGEC pour faire un point sur le service le 16 janvier 2024 à 17h15. Nous attendons leur invitation.

## 7) Dates et heures des prochaines commissions

Le Mardi 4 février 2025 à 17h15

Le Mardi 8 avril 2025 à 17h15

Le Mardi 1 juillet 2025 à 17h15